



(SINA SCHULD/PICTURE ALLIANCE VIA GETTY IMAGES)

## Buques de guerra de la UE se dirigen hacia Oriente Medio

La guerra está tocando la puerta de una unión de naciones cuyas capacidades de guerra nunca han sido puestas a prueba a gran escala.

- Josue Michels
- [25/2/2024](#)

La Unión Europea aprobó el lunes una misión naval en el mar Rojo, posiblemente su misión más peligrosa e importante hasta la fecha. La Operación Aspides tiene como objetivo asegurar la navegación mercante y tiene órdenes de disparar contra los militantes sólo si son atacados primero... y se esperan tales ataques.

Los buques de guerra europeos y los sistemas aéreos de alerta temprana y control patrullarán el mar Rojo, el golfo de Adén y las aguas colindantes. Pero la misión consiste en asegurar las rutas comerciales y poner a prueba una respuesta europea unida. Temiendo un Irán nuclear, la expansión rusa y el regreso de Donald Trump a la Casa Blanca, la UE está poniendo a prueba su músculo militar.

En lugar de unirse a una misión liderada por Estados Unidos o laotan, la UE recurrió a sus propios mecanismos burocráticos. Esto demuestra la coordinación estratégica, la planificación y la estrategia a largo plazo, que el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, predijo en ["La batalla por el mar Rojo"](#):

La interrupción del comercio a través del mar Rojo perjudica a Israel, pero también es un ataque directo a Europa. Tras la descarada declaración de los hutíes el 9 de diciembre, las mayores compañías navieras del mundo anunciaron que suspenderían los envíos a través del mar Rojo y que en su lugar navegarían alrededor de Suráfrica para llegar a Occidente. Cuatro de las cinco mayores navieras son europeas: la suizo-italiana Mediterranean Shipping Co., la danesa A.P. Moller-Maersk, el grupo naviero francés cma cgm y la alemana Hapag-Lloyd, con sede en Hamburgo. La interrupción del comercio en el mar Rojo permite a los hutíes perjudicar a Alemania de una manera que Hezbolá no puede.

¡No se puede exagerar lo alarmante que es este tipo de actividad para Alemania y otras naciones europeas! Simplemente no pueden permitir que Irán obstruya estas rutas comerciales cruciales. Pronto, ¡el comportamiento agresivo de Irán provocará un temible contragolpe! Ni siquiera Irán se da cuenta de lo peligrosas que son realmente sus acciones, ¡pero la profecía bíblica lo revela!

Los terroristas hutíes de Yemen respaldados por Irán están disparando contra buques mercantes para forzar a Israel a que ponga fin a sus ataques contra sus amigos terroristas de la Franja de Gaza. Pero a quien más están provocando es a Alemania.

Antes de que la UE diera su aprobación, Alemania ya había enviado una fragata a estacionarse cerca del mar Rojo para esperar su despliegue. El vicealmirante Jan Christian Kaack lo explicó: "A medida que nos dirigimos hacia una batalla feroz, sólo un barco que pueda imponerse con su armamento entra en juego, uno cuya tripulación esté 100% entrenada para hacer frente a la amenaza. La fragata Hessen que hemos seleccionado está preparada para ello. Es nuestro patrón oro, por así decirlo".

El momento elegido para la misión también es significativo. Su aprobación se produjo después de una Conferencia de Seguridad de Múnich dominada por el miedo, la incertidumbre y las quejas de inacción. Según escribió el periódico *Euractiv* el 18 de febrero: "Ninguno de los participantes en la conferencia habría querido disputar que una pesada sensación (la de que Europa ha llegado al final de los tiempos pacíficos tal y como los hemos conocido desde el final de la Segunda Guerra Mundial) flotaba como un aire espeso en los pasillos abarrotados de Múnich".

El "fin de los tiempos pacíficos" ha llegado a Europa. Pocos se dan cuenta de lo profética que es esta afirmación.

Basándonos en la profecía bíblica, llevamos años pronosticando que los tiempos de paz pronto llegarán a su fin, y la causa girará en torno al mar Rojo. Lea ["la batalla por el mar Rojo"](#) para entender por qué.